



ゆのおっ子だより

令和5年度 湯尾小学校長だより

2023.4.11

NO. 2

—入学式がありました—

4月10日に、令和5年度の入学式が行われました。朝方は、少しひんやりしていましたが、式が行われる時間にはぽかぽかして春の陽気が感じられました。



今年度の入学生は12名です。どの子もすごく立派で、話が良く聴ける子たちだと感心しました。私のつたない話にも、しっかりと目を見て聴いてくれました。素晴らしかったです。



その私の、つたない話の内容ですが、子どもたちに頑張してほしいことを「3つのお願い」としてお話ししました。

一つ目は、「あいさつ」です。やはり、子どもたちの声は私たち大人の原動力でもあると思います。元

気な声を聞くと、こちら頑張ろうと思えます。子どもたちには、そんな存在になってほしいです。

二つ目は、「えがお」です。笑顔がいっぱいになるには、子どもたち同士が仲良くなならないといけません。そのためには、友達の良いところをたくさん見つけ、お友達に優しくすることです。

三つ目は、「体をたくさん動かすこと」です。命を大切に、健康で過ごすことが何よりです。そのためには、規則正しい生活「早寝早起き」「食事をしっかりとる」ことが大切です。

このように話しました。これらを頑張れば、楽しい小学校生活が送れること間違いなしです。

ご家庭でも、ぜひご協力のほどお願いいたします。

—ちょっと前の春—

今年は、例年より春の訪れが早く、校門の満開の桜は子どもたちの目に見ることはあまりなかったかと思います。また、今の2年生が植えたチューリップもすでに開花し今は花が散ってしまいました。子どもたちが見ることができないのは、残念なので、写真に撮っておきました。とてもきれいでした。



校門の満開の桜



どの花見てもきれいだな♪



※この文書の転載、複製、改変等は禁止します